

Grégory construit

GREGORY et ses KAPLAS Je m'appelle Gregory, j'ai 8 ans, Je vis dans le sud-ouest avec mon papa, ma maman et mon frère Maximilien qui a 5 ans. Je suis en CE1. J'aime construire avec les KAPLA car j'aime les constructions, faire des maisons, des cirques, et tout reste. J'aime quand je mets en équilibre et que ça tient !

J'aime voir le résultat.

J'aimerais faire une girafe mais je n'y arrive pas encore….
et je n'ai pas assez de KAPLA.

Regarde ce petit site : <http://www.kaplas.fr/modele-girafe-kapla/> Et on attend ta girafe Grégory !